



金井高校だより

平成 29 年度 2 月号
神奈川県立金井高等学校
045 (852) 4721 (代)
平成 30 年 1 月 31 日

校 長 富樫由里子

前日の午後から降り続いた雪の影響が心配された 1 月 23 日。幸い朝の冷え込みが弱かったためか交通機関の乱れは少なく、当日予定されていた 1、2 年生の実力テストも開始時間を遅らせはしたものの、予定の教科で実施することができました。その日の朝、いつもより早めに家を出て、急坂を回避し普段とは違う道を駅まで急いだのですが、緩やかな上り坂の途中ふと目を上げると、視線の向こうに、長く続く白い歩道の一部が黒々と切り取られています。そこには雪かきスコップを手にした女性の姿が。見ると、そのお宅の前の歩道はきれいに除雪され、雪のかけらもありません。恐らく暗いうちから作業を続けていたのでしょう。邪魔にならないように急ぎ足で通り過ぎようとする姿を危ないと思ったのか、そのとき女性がかけてくれた「ごゆっくり、どうぞ」というゆったりとした言葉がその日以来、私の胸を温かくしてくれています。

さて、本校の 3 年選択授業フードデザインでは年中行事等を大切にしたカリキュラムを実施していますが、その授業の準備をする職員と一緒に、先日、学校周辺に春の七草を摘みに行きました。ヨモギだったら摘んで草もちにしたことは何度もありますが、春の七草をこの時期に実際に摘むのは実は初めて。スズナ、スズシロは自生していないので摘むことはできませんが、他の 5 種類のうち、セリ、ナズナ、ゴギョウ、ハコベラを学校から 5 分も歩かない場所でたくさん見つけることができ、翌日の授業では生徒が七草粥にして食べてくれました。まもなく節分、そして 4 日は立春を迎えますが、寒さはこれからが本番。栄区においては 1 月第 2 週にインフルエンザの定点あたり報告数が 31.33 と、横浜市の流行警報



レベルになっています。自分の体の声に耳をすませ、普段と異なる体調不良の感覚があった場合は、無理をせず早めに医療機関で診察を受けるようにしてください。特に 3 年生は 2 月 1 日から計画登校になり、いよいよ一般受験に挑戦する時期になります。体調をしっかり管理し、これまで培ってきた実力を余すところなく発揮してほしいと思います。

◆ 2 年進路説明会が行われました

1 月 16 日 (火) 6 時間目の総合的な学習の時間に、ライセンスアカデミーから講師を招き、2 年生を対象に進路説明会を行いました。「記憶には鮮度がある、その日のうちに復習を」「『うなづき力』を発揮して集中しよう」「自分をほめよう」など、希望進



路実現のためにどのように行動すべきかのアドバイスをいただきました。約 120 名の保護者の方も参加してくださり、ご家庭での進路に関する会話のきっかけになったのではと思います。また同日放課後には PTA 2 学年委員会の主催による茶話会も行われました。職員から修学旅行の様子なども紹介され、楽しい会になりました。

3 月 14 日には 1 年生対象の進路ガイダンスを行います。保護者の皆様には改めてご案内します。

★欠席等の電話連絡は各学年にお願いします。

1 学年 045-852-4716 2 学年 045-852-4718 3 学年 045-852-4719

★本校ホームページもご覧ください。 <http://www.kanai-h.pen-kanagawa.ed.jp>



◆2月の行事予定

日	月	火	水	木	金	土
				2/1 3年計画登校開始	2 3年登校日	3 業者清掃
4 業者清掃	5	6 スクールカウンセラー 来校	7 駐輪指導	8	9	10 PTA 実行委員会 業者清掃
11 建国記念の日 業者清掃	12 振替休日	13 3年登校日 午前授業	14 生徒自宅学習 (学力検査)	15 (面接)	16 (面接)	17 生徒校舎内 立入禁止
18 生徒校舎内 立入禁止	19 生徒自宅学習	20	21 45分×6	22	23 午前授業 13:30下校	24
25	26	27 (合格発表) 午後卒業式 会場準備	28 45分×6 3年登校日 卒業式予行			

◆音楽祭 今年は県立音楽堂で実施

3月22日には今年度最後の生徒会行事である音楽祭が県立音楽堂で行われます。各クラスで歌う曲が次のとおりに決まり、昨年末から練習が始まっています。保護者の方へは後日詳しくご案内します。

- 1年1組 結一ゆいー
- 2組 大切なもの
- 3組 手紙
- 4組 未来
- 5組 ヒカリ
- 6組 信じる
- 7組 二十億光年の孤独
- 8組 決意
- 9組 君と見た海
- 2年1組 あなたへ
- 2組 明日へ
- 3組 プレゼント
- 4組 群青
- 5組 COSMOS
- 6組 桜の季節
- 7組 HEIWAの鐘
- 8組 虹
- 9組 証



◆バレーボール部が男女そろって県大会に

1月に行われていた新人大会横浜地区予選会で、バレーボール部が男女ともに県大会出場を決めました。男子はブロック2位で、女子は2次予選で瀬谷西高校・保土ヶ谷高校・柏陽高校を相手に3試合を勝ち抜いての県大会進出です。初戦で男子は金沢高校と、女子は三浦学苑と対戦します。



◆3月の主な予定

- 3月1日(木) 第41回卒業証書授与式
- 2日(金)～7日(水) 学年末試験
- 5日(火) スクールカウンセラー来校
- 6日(水) 学校評議員会
- 8日(木)～午前授業
- 10日(土) PTA実行委員会
- 13日(火) 入学予定者説明会
- 14日(水) 1年進路ガイダンス
- 15日(木) 音楽祭りハーサル
- 19日(月) 教科書販売
分教室との食育教室
- 22日(木) 音楽祭
- 23日(金) 大掃除、修了式、離任式